

Dion, Professeur au Séminaire de Québec. Le sermon a été donné par le Rév. M. V.-H. Marre P. S. S. de Montréal, qui prêche actuellement la retraite des prêtres au Séminaire de Rimouski. L'instruction touchante donnée par M. le prédicateur a été écoutée par la foule des fidèles avec une grande attention.

Dans l'après-midi du même jour, M. le chanoine M. R. Bilodeau et son vicaire le Rév. M. E. Roy arrivaient au Sanctuaire à la tête de 550 pèlerins. Le Rév. M. Roy a chanté les vêpres et M. le chanoine L.-N. Bernier a fait le sermon. Après la vénération de la relique de sainte Anne, les pèlerins sont partis au son des cloches.

Le 27, M. le chanoine P.-J. Saucier conduisait 550 pèlerins de Ste-Cécile du Bic aux pieds de sainte Anne. M. le chanoine a chanté la grand messe, le salut, et fait vénérer la relique de sainte Anne, et le Rév. M. Bernier chapelain du Pèlerinage a fait le sermon.

Le 29, pèlerinages des paroisses de St-Donat et St-Gabriel sous la conduite de MM. les curés D. LeBel et A. LeBlanc. Les pèlerins étaient au nombre de 600 environ. Il y a eu grand messe, sermon, salut et vénération de la relique.

Le 31, pèlerinage des dames de Rimouski au nombre de 250, sous la conduite de M. le chanoine L. Rouleau, leur curé.

Le 3 août, 350 pèlerins du Sacré-Cœur conduits par M. le curé J.-A. Pérusse se rendaient au Sanctuaire.

A part ces pèlerinages organisés, il y a toujours chaque matin environ 50 pèlerins isolés, venant de partout. Des personnes sont venues à pied de St-Ulric et de Cacouna.